

---

**Basler Zeitung**

18.11.2008

---

### **Berner Waldstadt ist Modell-Bauvorhaben**

**BERN.** Das Bundesamt für Raumentwicklung (ARE) hat das Projekt Waldstadt Bremer in Bern als Modell-Bauvorhaben für nachhaltige Siedlungsentwicklung anerkannt. Die Initianten möchten dort bis 2015 Wohnraum für 10 000 Personen schaffen. Konkret geht es um eine Ausweitung des Berner Länggassquartiers in den Bremgartenwald hinein. Im Sommer hatte das Projekt noch nicht unter jenen 18 Vorhaben figuriert, die vom ARE anerkannt waren. Durch die nun erfolgte Anerkennung als innovatives Vorhaben darf Bremer mit einem Beitrag von 80 000 Franken rechnen. SDA